



## Bilan Journée « Judo pour Tous »

**Jeudi 14 Avril de 10h00 à 16h00 à Argentan**

Le Comité Départemental du Sport Adapté, de Judo et le club de Judo Argentanais, ont organisé une journée « Judo pour Tous ». Cette journée était à destination des personnes en situation de handicap, mental, psychique, moteur et/ou sensoriel, mais aussi des judokas ornais, cependant seul le Sport Adapté et le club étaient représenté.

35 participants de 7 établissements étaient présents. Ils ont pu réaliser 3 ateliers : une initiation au Chanbara, une initiation au Judo et un atelier de motricité.

Les sportifs ont clôturé la journée par un gouter offert par le club et ont reçu un bracelet du Sport Adapté et un porte-clés du Comité de Judo.



Soutenu par

